

## Liste pour la Région de Mons

CDH		Suppléants	
Effectifs			
1	FONCK Catherine	1	DI ANTONIO Carlo
2	HAMBYE Guillaume	2	MOUCHERON Savine
3	LAN Patricia	3	STURBOIS Pierre-Antoine
4	CAMMARATA Henri	4	BERIOT Cindy
5	DOMINGUEZ Maria-Mercedes	5	STIEVENART Fernand
6	DEGLASSE Jean-Yves	6	BUTTOL Maria

### Liste 3



www.lecdh.be

Vous pouvez voter pour un ou plusieurs candidat(s) effectif(s) et/ou suppléant(s). Chacun recevra une voix pleine et entière.

## Liste pour l'Europe

CDH		Suppléants	
Effectifs			
1	DELVAUX Anne	1	DALLEMAGNE Georges
2	DI ANTONIO Carlo	2	HANNARD Marie-Eve
3	MATZ Vanessa	3	SAGEHOMME Rodolphe
4	MIGISHA Pierre	4	ACIKGÖZ Nese
5	MOINNET-JOIRET Isabelle	5	FÉLIX Simone
6	MEQOR Amal	6	DELPÉRÉE Francis
7	LECLERCQ Michel		
8	WISEUR Jean-Jacques		

## Une vision claire pour notre région !

Pour le cdH, l'avenir de Mons commence le 7 juin ! Notre région a longtemps été sinistrée et souffre toujours d'un taux de chômage élevé. Depuis plusieurs années, nous avons pu observer des signes de renouveau.

Les Montois recèlent de talent qui ne demande qu'à être mis en valeur. Or, nous ne voulons pas attendre Mons 2015. C'est ici et maintenant qu'il faut investir.

Le projet de Mons 2015 est un projet ambitieux qui mobilise des investissements importants émanant de différents niveaux de pouvoirs et de partenariats public-privé.

Nous voulons la même ambition pour la formation, l'enseignement, la création d'emploi, l'amélioration du cadre de vie. Notre ambition : pour 1€ investi dans Mons 2015, nous voulons investir 1€ supplémentaire dans les politiques d'enseignement, de formation, d'emploi, de bien-être des aînés et d'amélioration du cadre de vie des familles.

Nous voulons soutenir massivement les familles, encourager le sens de l'effort et l'esprit d'entreprendre de nos jeunes, les amener au diplôme mais aussi à l'emploi.

Nous voulons soutenir le redéploiement économique de notre région : créer des emplois dans les secteurs en lien avec l'environnement et dans les services aux personnes.

Nous voulons investir dans le cadre de vie afin de préserver l'environnement, d'améliorer la mobilité, de

renforcer la sécurité et la propreté dans nos communes, de promouvoir la santé.

Nous voulons investir dans une société intergénérationnelle qui prenne mieux en compte les seniors : qu'ils soient reconnus, valorisés pour leur expérience et leur savoir faire tellement précieux et soutenus dans leurs difficultés.

Nous défendons avec force et ardeur les projets qui font avancer notre Région dans une Europe ambitieuse et proche des citoyens.

Nous sommes convaincus que c'est par une action politique déterminée que l'on fait évoluer les choses dans le bon sens.

Parce que nous voulons une Europe de la Citoyenneté, de la Solidarité, du Développement Durable et de la Responsabilité, avec l'ensemble des candidats cdH nous portons le projet d'une Europe exemplaire et radicalement tournée vers l'avenir.

De l'Audace, de l'Imagination et de l'Ambition, c'est ce que nous voulons pour notre Région, c'est ce que nous voulons pour chacun d'entre vous.

Pour qu'Ensemble nous soyons le Cœur Militant de l'Europe ! Construisons ensemble l'avenir !



Catherine FONCK



Carlo DI ANTONIO

## Liste 3



### Et si on osait la révolution... humaniste ?

Notre priorité ? Vous !

Les élections régionales constituent pour nous tous l'occasion de faire souffler sur la Région un vent nouveau : celui du centre démocrate Humaniste, celui de la fraîcheur d'une équipe qui allie jeunesse et expérience, compétence et éthique.

Notre projet, remettre l'humain au centre dans notre région et à Mons ! Pour y arriver, nous devons mener 5 révolutions humanistes.

1. Il faut miser sur l'**éducation et l'enseignement**. Notre volonté est de **lutter contre l'échec et le décrochage scolaire** en organisant la remédiation immédiate, individualisée dans chaque école. Par ailleurs, il est crucial de **valoriser l'enseignement technique et professionnel** et de créer des liens forts entre écoles et entreprises.
2. **Notre ambition pour l'emploi** est de briser la spirale du chômage dans notre région. Cela ne peut se faire qu'en valorisant nos atouts. Nous souhaitons **booster la formation** pour amener les personnes à l'emploi. Nous voulons soutenir la **création d'emplois** dans les métiers liés à l'environnement et dans les services aux personnes ou encore **renforcer les politiques d'accompagnement** et de coaching des demandeurs d'emploi.
3. Le cdH, c'est le parti de la famille, de toutes les familles, et notre souhait est d'investir dans une **société intergénérationnelle**. Nous voulons améliorer la conciliation entre vie privée et vie professionnelle. Nous avons à cœur de soutenir les familles monoparentales, **développer l'accueil extra scolaire** et de le rendre financièrement accessible à tous. Nous avons besoin d'une politique sociale qui donne sa place aussi bien aux enfants qu'aux aînés, qui jette des ponts entre les générations.
4. Nous souhaitons nous battre pour un cadre de vie de qualité en systématisant le lien entre **santé et environnement**, en instaurant la tolérance zéro pour les pollueurs et en **améliorant la mobilité**.
5. **Le Centre c'est vous**, notre slogan ! Plus que des mots, nous voulons replacer l'Homme au centre de nos préoccupations : des services administratifs au service du citoyen, et non l'inverse ; trouver de véritables réponses pour la pauvreté et la précarité.

Ce projet ambitieux, c'est avant tout le vôtre. Nous l'avons constitué à votre écoute. Nous comptons le réaliser avec vous. C'est par les actes que l'on fera avancer notre région.

Le 7 juin prochain, affirmez votre désir d'un avenir meilleur pour Mons, le Borinage et la Wallonie en votant pour les candidats cdH à la Région.

Vos candidats montois,

**Guillaume HAMBYE**  
2<sup>e</sup> Effectif

**Savine MOUCHERON**  
2<sup>e</sup> Suppléante

**Henri CAMMARATA**  
4<sup>e</sup> effectif

**Pierre-Antoine STURBOIS**  
3<sup>e</sup> Suppléant



## Pierre-Antoine STURBOIS

C'est pouvoir démontrer qu'être jeune et faire de la politique, ce n'est pas contradictoire. C'est pouvoir défendre les projets qui me sont chers : l'enseignement et la formation, l'emploi, l'aide à la jeunesse, le sport, l'intégration de tous, la mobilité. C'est enfin engranger une belle expérience humaine et sociétale.

### Mon combat pour ma région :

Permettre à ma région de retrouver confiance en elle, mettre en avant les talents de chaque personne qui y réside. Accentuer les liens entre les personnes, remettre de la collectivité et de la solidarité dans notre société. Que la population puisse oser, aller de l'avant ! Tel sera mon projet durant cette campagne.

Ayons l'**audace** de croire en notre région. Soyons **créatifs** pour trouver des solutions ensemble ! Ayons de l'**ambition**, car... nous le valons bien ! C'est mon souhait pour les années à venir.

**Le 7 juin, prenez en mains votre région !**

Je travaille dans le secteur de l'aide à la jeunesse et plus spécifiquement dans un service d'Aide en Milieu Ouvert (AMO) à Saint-Ghislain.

Au niveau politique, j'ai été candidat aux élections communales de 2006 à Mons. Actuellement, je suis président des Jeunes cdH de l'arrondissement de Mons.

J'aime les contacts humains, le sport, la musique, l'actualité, la politique, la lecture, les voyages... Pour moi, être candidat, c'est une des façons de prendre une part active dans l'évolution de notre société et de notre environnement.



## Guillaume HAMBYE

petite-enfance, l'exportation, le développement durable, l'environnement...

Toutes ces réalisations ont été faites dans l'intérêt du citoyen et ces efforts sont à poursuivre par :

- un plan massif d'investissement dans la formation des demandeurs d'emploi ;
- le renforcement des pôles de compétitivité existants ;
- la création d'alliance emploi-environnement ;
- l'amélioration des transports publics et l'investissement dans la mobilité douce

Toutes ces idées viennent de vous, c'est ensemble que nous développerons notre région : le pays de Mons, avec les Borains, les habitants des Hauts-Pays et les Montois. Nous voulons pratiquer une rupture par l'effort pour assurer un maximum de solidarité entre les personnes et un minimum de contraintes pour nos entreprises.

Je vous encourage à lire le programme du cdH sur le site [www.lecdh.be](http://www.lecdh.be).

N'hésitez pas, c'est gratuit et cela ne peut pas endommager votre santé. Le seul risque est de vous donner le goût de la chose publique... Cela peut donc être malgré tout très contagieux.

Je suis juriste de profession, et passionné par le contact humain. J'ai le souci d'apporter une aide concrète à mes concitoyens tant dans le domaine juridique que dans tous les aspects de leur quotidien.

En période de campagne électorale, à nouveau les promesses en tout genre fleurissent. Certains vous promettent que l'herbe sera plus verte par le seul fait de changer de jardinier. D'autres vous promettent « Mons et Merveilles ».

Personnellement, je suis pour l'action plutôt que pour les mots.

Le travail effectué depuis cinq ans par les ministres cdH parlent de lui-même. Ils ont eu à cœur de faire avancer notre région dans bien des domaines : la recherche, la



## Henri CAMMARATA

Né en 1946 en Sicile, je suis arrivé six mois plus tard à la cité cosmopolite de Quaregnon-rivage. Après des études en sciences sociales, je devenais en 1967 employé à l'Union Nationale Chrétienne des Pensionnés. Engagé dans le Mouvement

Ouvrier Chrétien et véritable passionné de la culture, je passais, après quelques rebondissements, les portes du petit monde culturel montois en 1971. J'ai été directeur du centre culturel de Mons.

Actuellement nous vivons une crise économique et sociale grave. Il est navrant de constater que certains partis politiques passent plus de temps à se réfugier derrière leurs idéologies, plutôt que de rechercher des solutions efficaces. Le cdH, lui, reste profondément humaniste, proche des préoccupations de la population, faisant fi des agitations idéologiques.

Dans la perspective de Mons 2015, nous n'avons pas ménagé nos efforts pour remettre en question une politique jusqu'ici trop centralisatrice de la ville et de ses organes. Bien que le programme de diffusion à Mons soit intéressant, il est essentiel de susciter et d'encourager l'expression de chaque citoyen.

S'il est utile de mettre en place des structures dans la perspective de Mons 2015, il faut tout d'abord qu'elles assurent un double mouvement de démocratie culturelle. D'une part en impliquant par leur proximité des personnes et des associations dans la définition des projets et d'autre part, en réalisant une large décentralisation d'activités qui naguère étaient l'apanage des centres urbains.

Il s'agit pour nous, de dynamiser « l'Institutionnel culturel montois », en valorisant des principes fondateurs, comme le pluralisme, la parité entre représentants des pouvoirs publics et des associations, et la participation des citoyens dans la mise en œuvre de projets.

Il est utile aussi de prévoir pour le secteur culturel des mesures pour une meilleure gouvernance, notamment en posant des limites précises au cumul des fonctions et en définissant la durée précise des contrats pour les directeurs d'institutions culturelles subventionnées.

Enfin, nous défendons l'idée d'optimiser les moyens alloués aux télévisions locales pour aider les créateurs de Wallonie et de Bruxelles à diffuser leur savoir faire en région, et à Bruxelles. Un des enjeux majeurs de ce secteur réside dans sa capacité financière à suivre l'évolution technologique.

Que Mons soit la capitale européenne de la culture en 2015, mais qu'elle le soit avec l'adhésion des citoyens.



## Savine Moucheron

Gastronome, j'apprécie particulièrement la convivialité d'un bon repas que je prépare avec plaisir pour ma famille et mes amis, avec qui le partage d'un bon verre de vin contribue à mon bonheur!

Mais mon meilleur investissement est celui d'avoir donné la vie à Lily et Sacha. Je crois en eux comme en un monde meilleur.

Fille et petite-fille de Montois, je suis ce qu'on appelle un « Montois cayaux ». Fidèle à mon esprit littéraire, je suis professeur de Français et d'Histoire.

Je baigne dans le monde associatif depuis que je suis toute petite. A 16 ans, je me consacre à Jeunesse & Santé où je suis animatrice, responsable, puis formatrice avant de m'y engager professionnellement en tant que permanente. Actuellement, je travaille toujours dans l'associatif, au sein d'une asbl d'éducation permanente.

A 22 ans, la passion pour la chose publique me ronge et je me lance un nouveau défi : la politique! Lors des élections de 2006, je suis élue Conseillère Communale et je deviens chef de groupe du cdH montois. Bien que le travail du militant soit fondamental, ce siège au sein du Conseil Communal de Mons me permet d'intervenir concrètement en faveur des Montois.

### Mon projet pour la Région ?

Je veux me battre pour l'amélioration de la qualité de vie de mes concitoyens. J'y crois! Cette meilleure qualité de vie passe par la réalisation de 3 objectifs :

- développer l'économie de notre région de façon plus humaine et plus durable
- améliorer la qualité de nos formations et le suivi des élèves et viser l'excellence collective
- poursuivre la révolution environnementale amorcée.

Si vous souhaitez discuter de mes ambitions et de mes projets pour notre région, si vous voulez me faire part de vos idées et réflexions, n'hésitez pas à prendre contact avec moi. **Le Centre, c'est Vous !**